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泉崎村立泉崎中学校    発行責任者 校長 桑原 透   

コロナで始まり、コロナで終わったような一年間でした。新しい生活様
式に伴い、学校の教育活動も様々な対応を行ってきました。そんな中で、
何とか大きな事故や事件がなく一年が終了できました。また、学校評価に

も表れているように、泉崎中学校は確実に前進できた一年間だったと感じ
ています。それもひとえに保護者の皆様の御協力のおかげと感謝申し上
げます。有難うございました。 

目指す学校像 

１ 安全で安心して生活できる学校 

２ 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校 

３ 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校 

４ 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校 

５ 保護者や地域から信頼される学校 

泉崎中スローガン 

１ 

２ 健 康 ・ 安 全 

３ 「自 他 共 栄」 

４ 「一 歩 改 革」  

修了式 校長式辞 

１月の始業式で、３学期に頑張ってほしいことを二つお話ししました。 

「何も咲かない寒い日は、下へ下へと根をのばせ、やがて大きな花が咲く。」 

一つ目は将来花を咲かせるために、この言葉のようにしっかりと根を伸ばし、基礎・基本を

身に付ける努力をしてくださいと言いました。新型コロナウイルス対策で、土日の部活ができ

なかったり、下校時間が早まったりして、家での自由な時間がたくさんありましたね。その時

間を学習や自主的な練習に使って「根を伸ばす時間」にしていたでしょうか。ただ、だらだら

過ごし、ネットやゲームなどの遊びの時間に費やしてしまったということはなかったでしょう

か。自分をコントロールして努力できた人は、将来の花を咲かせることに一歩近づいているこ

とでしょう。自分を振り返り、反省してみてください。そして、ぜひ、明日から１４日間の春

休みに活かして下さい。本校のスローガンの４つ目は「一歩改革」です。他人と比べるのでは

なく、今日の自分より一歩でも前へ進んでいきましょう。 

二つ目はスローガンの一番目にあるように「明るく元気なあいさつ」です。「日本一あいさ

つの素晴らしい学校にしましょう。」と言いました。生徒会役員や代表委員さん中心に「やま

びこあいさつプロジェクト」を展開してきました。これはとっても素晴らしい取り組みです。

そのことにより、以前より元気なあいさつをする人が確実に増えました。しかし、残念なとこ

ろもあります。元気にあいさつする人が増えたのは事実ですが、まだ出し惜しみしている人が

いるようです。毎朝、校門に立っていますが、人によってだいぶ差があります。大きな声は結

構意識しないと出ませんし、大きい声を出す努力も必要です。「あいさつは相手を思う気持ち

の表れです。」相手を思う気持ちがなければ大きい声は出ません。日本一になる前に、まずは

県南の学校で一番あいさつが素晴らしい学校。あいさつといえば泉崎中と言われるようになり

ましょう。４月からの新学期が希望に満ちた一年になるように、春休み中にしっかりと準備し

ていきましょう。 
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修了式で１学年代表の鍔さんと２学年代表の相田くんに、修了証書を授与し、１年６６名、２年６２名全
員の修了を認定しました。是非通知票と一緒にご家庭で大事に保管して下さい。 
後、各学年代表者の１年間を振り返った反省発表がありました。 

一年生としての生活をふりかえって １年代表 岡部くん 

 僕は１年２組の副学級委員長をつとめています。入学当時と比べいろいろな面で成長できた

と思います。入学した時は、みんなと仲良くできるかとても不安でした。けれどいろんな人と

たくさん話し、仲良くなれたのでとても安心しました。そして、この一年で一番心に残ってい

るのは白樺祭です。一人一人が自分の担当の仕事をし、みんなで協力をし、一つの物をつくり

あげ成功させられた事で、団結する大切さを改めて知れたからです。白樺祭を通してみんなの

仲もより深まったと思います。  

学習面では、数学と理科の成績が良くありませんでした。その二つの教科だけでなく、他の

教科も二年生でしっかり取り組めるようにしたいです。部活は新人戦や１０月の選手権、どち

らも二位と、一度も一位をとれなかったことが一番くやしかったです。次の大会では、先輩や

新しく入って来る後輩と協力して、一位をねらいたいです。そのためにも、尊敬されるような

２年生になりたいです。 

 この一年間で初めてのことにたくさんチャレンジした一年でした。良くなったこともあれ

ば、まだメリハリがなく注意されてしまう事があります。二年生になったら自分たちの課題を

理解し、一人一人が意識して生活していきたいです。来年も充実した生活にできるよう、がん

ばりたいです。 

１年間の反省 ２年代表 引地くん 

 この一年間をふり返ると、私は「楽しく過ごせた一年間」であったと思います。 

 クラスの雰囲気もよくなり、授業中に発言する人も多くなりました。私もたくさん発表する

ことができました。実力テストの結果でも学年全体が伸びていると先生方から聞きました。来

年は提出物もしっかりと行い、さらに頑張っていきたいと思います。 

  また、白樺祭のダンスや合唱の練習などでは、みんなが団結し、満足のいく発表ができまし

た。来年も良い思い出となるようにみんなで協力していきたいと思います。 

 さらに、学習旅行や卒業式では、自分たちでテーマを決め、何を大切にするか、どういった

ことに気をつけるかなど、全員で考え、しっかりと実行することで自分にも自信を持てるよう

になりました。 

  来年は、最上級生です。 

  下級生の手本となれるように、「元気なあいさつ」から頑張っていきたいと思います。そし

て、今年以上に楽しく過ごし、たくさんの良い思い出をつくっていきたいと思います。 


